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1a Sesión Ordinaria

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 9.39 del día 20 de diciembre de 2012,

encontrándose reunidos en el salón 4 del edificio Gante No. 15, 2' piso, con la finalidad de

llevar a cabo la primera sesión ordinaria del Comité de Asuntos Editoriales, los siguientes

diputados: Ma. Angelina Hernández Solís, en calidad de Presidente; Dione Anguiano Flores, en

calidad de Secretaria; Karla Valeria Gómez Blancas, en calidad de integrante; Rubén Escamilla

Salinas, en calidad de integrante; Jerónimo Alejandro Ojeda Anguiano, en calidad de integrante;

así como invitados y asesores. Se procede a iniciar la sesión.

Primer punto. Lista de asistencia y declaración de quórum. Por instrucciones de la presidencia,

la diputada secretaria pasó lista de asistencia; se encontraban 5 de los 9 que conforman el

Comité de Asuntos Editoriales, en virtud de que existe quórum establecido se declaró abierta la

sesron.-----

Segundo punto. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.----

Orden del día:

1. Lista de asistencia y declaración del quórum.---

2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.---:

3. Presentación del secretario técnico del Comité de Asuntos Editoriales.

4. Presentación de la revista Asamblea Vll época.

5. Acuerdo para no imprimir los números de la revista Asamblea correspondientes a los meses

de julio, agosto y septiembre de 2012.------------

6. Propuesta para la compilación e impresión de leyes, reglamentos y códigos gue confo/man

marco jurídico de la Asamblea del Distrito Federal.

7. Asuntos generales.

El orden del día de la primera sesión fue aprobado.---*
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Tercer punto. Presentación del secretario técnico del Comité de Asuntos Editoriales. La

diputada Ma. Angelina Hernández Solís presentó ante los diputados al C. Jorge Domínguez

Luna como Secretario Técnico del Comité. La diputada presidenta preguntó a si algún diputado

deseaba hacer uso de la palabra respecto a este punto del orden del día, siendo negativa la

respuesta del resto de los diputados.-

Cuarto punto. Presentación de la revista Asamblea Vll época. El Secretario Técnico presentó a

los diputados integrantes del Comité, la propuesta de diseño de la revista Asamblea Vll época y

el contenido correspondiente al mes de octubre de 2012. La diputa presidenta preguntó si

alguno de los presentes quería emitir algún comentario. El diputado Rubén Escamilla Salinas

pidió la palabra; sugirió se incluyeran los Comités y Comisiones a los que pertenecen los

diputados. La diputada presidenta tomó en consideración su comentario y respondió que

información se incluirá en el número correspondiente al mes de noviembre. Asimismo, informó

que la revista Asamblea no se ha impreso porque no se han liberado los recursos económicos

necesanos.

Quinto punto. Acuerdo para no imprimir los números de la revista Asamblea correspondientes

a los meses de julio, agosto y septiembre de 2012. La diputada presidenta preguntó a los

integrantes del Comité si alguno tenía comentarios que hacer al respecto, siendo negativa la

respuesta de los diputados. A continuación, la diputa presidenta pidió a la diputada secretaria

realizara la votación nominal para votar a favor o en contra de la no impresión de dichos

números. Cinco diputados votaron a favor, por lo que se aceptó el acuerdo

Sexto punto. Propuesta para la compilación e impresión de leyes, reglamentos y códigos

conforman el Marco Jurídico de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. Se presentó a

los diputados integrantes del Comité Ia propuesta de compilación para las leyes,

estatutos, reglamentos y demás ordenamientos jurídicos del Distrito Federal para su impresión y

publicación. La diputada presidenta preguntó a los diputados integrantes si alguno;rdeseaba

hacer señatamiento sobre este punto, a lo cual respondieron en sentido negativo, for lo que
I

pidió a Ia diputa secretaria pusiera a consideración la propuesta, la cual se hizo de manera
!

económica. El resultado fue 5 a favor, ninguno en contra.
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Séptimo punto. Asuntos generales. La diputada presidenta preguntó si algún diputado quería

hacer uso de la palabra. En este punto se incorporó el diputado Vidal Llerenas Morales, en

calidad de integrante del Comité. Pidieron la palabra el diputado Jerónimo Alejandro Ojeda

Anguiano, quien sugirió ver a cuáles publicaciones de la legislatura pasada se les va a dar

seguimiento, asimismo solicitó las reglas de operación para la publicación e impresión del

Comité de Asuntos Editoriales para esta legislatura. lnmediatamente, la diputada presidenta

concedió el uso de la palabra al diputado Vidal Llerenas Morales, quien expresó su interés en la

publicación de dos libros, uno de su autoría y otro sobre estudios comparativos de Congresos

locales, así como en conocer los lineamientos del Comité para llevar a cabo lo anterior.

Finalmente, la diputada presidenta dio el uso de la palabra a la diputada Karla Valeria Gómez

Blancas, quien, de igual manera, solicitó tener conocimiento de las reglas de operación ya que

está interesada en publicar materiales de la Comisión que preside. La diputada presiderlta-

informa que se tomarán en cuenta las peticiones y solicitudes de los diputados, reiteia la

apertura que propone para el trabajo del Comité y agradece a los presentes su asistenóia a la

sesión de trabajo

Siendo las 10:49 horas del día 20 de diciembre de 2012,

de trabajo del Comité de Asuntos Editoriales, firmado al

se dio por concluida la primbra sesión

margen y al calce para constancia

los que en ella intervinieron.------------
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. ALEJANDRO RAFAEL PINA MEDINA
VICEPRESIDENTE

DIP. DIONE
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DIP. KARLA V,

D!P. SALINAS

DIP. VIDAL LLERENAS MORALES

DIP.

D¡P. JER

DANTEL eoruzÁlrz
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